

# QUINARY®

Campuran kompleks dan terkonsentrat ini menggabungkan lima formula Sunrider terlaris menjadi satu "suplemen super." Mengandung hampir 50 ramuan China seperti ubi China, bunga putih China, akar dandelion, dan akar licorice yang ampuh, Quinary® menyeimbangkan sistem kekebalan, peredaran darah, pencernaan, endokrin, dan pernapasan tubuh Anda.\* Suplemen ini adalah fondasi utama untuk kesehatan dan vitalitas yang optimal

## MANFAAT

- Menyeimbangkan lima sistem utama tubuh Anda
- Campuran terkonsentrat dan kompleks dari hampir 50 herbal
- Menggabungkan lima formula kami yang paling ampuh
- Meningkatkan kesehatan dan kebugaran secara keseluruhan
- Dibuat dengan bahan-bahan alami
- Tidak ada tambahan pengawet, bahan kimia, atau stimulan
- Dalam bentuk kapsul atau bubuk yang mudah dikonsumsi



1 botol isi 100 kapsul (@450 mg)  
#2000117

## KOMPOSISI

Dioscorea Japonica Rhizoma	22,50 mg
Angelica Sinensis Radix	22,50 mg
Nandina Domestica Flos	18,00 mg
Scutellariae Baicalensis Radix	18,00 mg
Taraxicum Mongolicum Radix	18,00 mg
Uncaria Rhynchophylla Herba	18,00 mg
Cassia Tora Semen	13,50 mg
Mentha Arvensis Herba	13,50 mg
Paris Polyphylla Rhizoma	13,50 mg
Coix Lachryma-Jobi Fructus	13,50 mg
Foeniculum Vulgare Semen	13,50 mg
Cinnamomum Cassia Cortex	13,50 mg
Poria Cocos	13,50 mg
Zingiber Officinale Rhizoma	13,50 mg
Crataegus Pinnatifida Fructus	13,50 mg
Sophora Japonica Flos	13,50 mg
Leonurus Sibiricus Folium	13,50 mg
Ligusticum Wallichii Rhizoma	13,50 mg
Schisandra Chinensis Fructus	13,50 mg
Siler Divaricatum Radix	9,00 mg
Panax Ginseng Radix	9,00 mg
Lonicera Japonica Flos	9,00 mg
Peucedanum Praeruptorum Radix	9,00 mg
Chrysanthemum Indicum Flos	9,00 mg
Dipsacis Japonica Radix	9,00 mg
Alpina Officinarum Radix	9,00 mg
Platycodon Grandiflorum Radix	9,00 mg
Phyllostachys Nigra Folium	9,00 mg
Pseudostellaria-Heterophylla Radix	9,00 mg
Broussonetia Papyrifera Fructus	9,00 mg
Polygala Tenuifolia Radix	4,50 mg
Imperata Cylindrica Radix	4,50 mg
Poncirus Trifoliata Fructus	4,50 mg
Pueraria Pseudo-Hirsuta Radix	4,50 mg
Cnidium Monnieri Fructus	4,50 mg
Phragmites Communis Radix	4,50 mg
Cistanchis Herba	4,50 mg
Schizonepeta Tenuifolia Folium	4,50 mg
Plantago Asiatica Semen	4,50 mg
Atractylodes Ovata Radix	4,50 mg
Lycium Chinense Fructus	4,50 mg
Eucommia Ulmoides Cortex	4,50 mg
Morinda Officinalis Radix	4,50 mg

## BAHAN UTAMA

### ALPHA 20C®

Formula ini menutrisi sistem kekebalan tubuh Anda dan mengandung antioksidan dan kalsium.

### CONCO®

Formula ini membantu sistem pernapasan Anda sekaligus menutrisi dan membersihkan dengan energi yin dan yang.

### ASSIMILAD®

Formula ini mendukung sistem pencernaan Anda dengan membantu Anda memproses makanan dengan cepat dan efisien.

### LIFESTREAM®

Formula ini membantu sistem peredaran darah Anda dengan meningkatkan keseimbangan dan fluiditas.

### PRIME AGAIN®

Formula ini meningkatkan sistem endokrin Anda yang bekerja selaras dengan kelenjar dan organ.

## TANYA JAWAB

**T: Saya merasa baik-baik saja. Mengapa saya harus mengonsumsi Quinary®?**

**J:** Kesehatan yang optimal membutuhkan nutrisi yang tepat dan berkelanjutan—bukan tugas yang mudah bagi orang yang sibuk. Quinary® diformulasikan secara ahli untuk menyehatkan tubuh Anda dan membantu mencegah kerusakan fisik dengan mendukung lima sistem utamanya secara kolektif dan individual. Formula eksklusif kami dibuat dengan bahan-bahan alami, tanpa tambahan pengawet, bahan kimia, dan stimulan yang ditemukan dalam banyak campuran kompleks.

**T: Mengapa keseimbangan penting bagi tubuh?**

**J:** Sesuai dengan Philosophy of Regeneration® kami, tubuh yang seimbang adalah tubuh yang sehat. Quinary® menutrisi dan membersihkan tubuh Anda untuk menyeimbangkan sistem kekebalan, peredaran darah, pencernaan, endokrin, dan pernapasan. Itulah mengapa kami menyebutnya "suplemen super".



## CARA PENYAJIAN

Minum 1-2 kapsul setiap hari setelah makan.



## MENUTRISI + MEMBERSIHKAN = SEIMBANG

Produk Sunrider® didasarkan pada ide sederhana namun ampuh yang memadukan Pengobatan Tradisional China dengan ilmu pengetahuan canggih. Kami menyebutnya Philosophy of Regeneration®. Ketika Anda diberi nutrisi hanya dengan bahan-bahan alami terbaik dan membersihkan diri dari bahan kimia berbahaya dan pewarna buatan, perasa, dan pengawet, maka Anda membuat tubuh Anda menjadi seimbang. Tubuh yang seimbang adalah tubuh yang sehat.